
Übersicht | Review

- 93 Perspektiven der Endoskopie: Bericht von der UEGW 2010
UEGW 2010 Report – Putting Endoscopy into Perspective
S. Papanikolaou, T. Rösch
-

Originalarbeiten | Original Papers

- 109 NBI versus hochauflösende Endoskopie in der Diagnostik von Neoplasien bei Colitis ulcerosa
Narrow-Band Imaging Versus High-Definition Endoscopy for the Diagnosis of Neoplasia in Ulcerative Colitis
F. J. C. van den Broek, P. Fockens, S. van Eeden, P. C. F. Stokkers, C. Y. Ponsioen, J. B. Reitsma, E. Dekker
- 117 Das Risiko von Lymphknotenmetastasen bei tieferer Invasion von frühen Adenokarzinomen des Ösophagus und der Kardia: Eine Untersuchung auf der Basis von endoskopischen Resektaten
Risk of Lymph Node Metastasis Associated with Deeper Invasion by Early Adenocarcinoma of the Esophagus and Cardia: Study Based on Endoscopic Resection Specimens
L. Alvarez Herrero, R. E. Pouw, F. G. I. van Vilsteren, F. J. W. ten Kate, M. Visser, M. I. van Berge Henegouwen, B. L. A. M. Weusten, J. J. G. H. M. Bergman
- 124 Multiresistenter Klebsiella-pneumoniae-Ausbruch nach endoskopisch retrograder Cholangio-Pankreatikografie
Multidrug-Resistant Klebsiella Pneumoniae Outbreak after Endoscopic Retrograde Cholangiopancreatography
C. Aumeran, L. Poincloux, B. Souweine, F. Robin, H. Laurichesse, O. Baud, G. Bommelaer, O. Traoré
-

Editorial | Editorial

- 130 Untersuchung und Prävention von infektiösen Ausbrüchen bei der endoskopischen retrograden Cholangiopankreatikografie
Investigation and Prevention of Infectious Outbreaks During Endoscopic Retrograde Cholangiopancreatography
L. F. Muscarella
-

- 133 **Sonoquiz | Sonoquiz**
C. Schmöcker, K. Möller, H.-J. Schulz
-

Kasuistiken | Case Reports

- 134 Milzarterienaneurysma nach Pankreatitis
Postpancreatitis Splenic Artery Pseudoaneurysm
C. Schmöcker, K. Möller, H.-J. Schulz
- 138 Kaposi-Sarkom des Magens als ungewöhnliche Erstmanifestation einer HIV-Infektion (AIDS)
Multifocal Kaposi-Sarcoma of the Stomach as an Unusual First Manifestation of HIV (AIDS)
J. Herzog, W. von Tenspolde, K. H. Hennermann, W. Schmidt-Tänzer, C. August, A. Eickhoff
- 142 81-jähriger Patient mit galligem Erbrechen und abdominalen Schmerzen nach Cholezystitis: Kasuistik eines hohen Gallensteinileus
81-Year-Old Patient with Biliary Vomiting and Abdominal Pain after Cholecystitis: A Case Report of a Proximal Jejunal Gallstone Ileus
C. Löffler, K. Ritzerfeld, I. Magel, K. Caca